

---

FDP Neu-Isenburg

## DANKE HESSEN, DANKE NEU-ISENBURG!

29.10.2018

---



Fraktion und Ortsverband der Freien Demokraten in Neu-Isenburg bedanken sich vielmals bei Ihren Wählern vor Ort und in ganz Hessen.

Mit 7,5% landesweit, daraus resultierenden 11 Sitzen - zuvor 6 - im Wiesbadener Landtag und einem Ergebnis über dem Landesdurchschnitt vor Ort, von beachtlichen 8,4% zeigten

sich die liberalen Wahlkämpfer, inklusive unseres Direktkandidaten Matthias Schmitt, der mit 8% der Stimmen über den Erwartungen lag, sehr zufrieden.

Auch wenn die FDP derzeit nicht zu einer Regierungsbildung gebraucht zu werden scheint, so wird die liberale Stimme in der Landeshauptstadt deutlich wahrnehmbarer und die bevorstehenden Wahlen werden sicherlich ebenso mit einem Plus gemeistert.